

épais lambris en ciment pour la protéger. Bâtie, toute au milieu du cimetière paroissial, elle semble indiquer aux fidèles, que pour arriver au salut, il faut traverser les croix et se heurter aux tombeaux. À côté, à moins de cent pas, une autre bâtisse aux dehors austères et imposants : C'est le monastère occupé par les Dames Dominicaines, " der kloster " comme on l'appelle.

Tous les villages de Bavière, comme d'ailleurs, presque partout en Europe, offrent cette disposition caractéristique. La distance entre les différents bourgs ne varie guère plus de quatre à cinq milles. Autour s'étendent les terrains en culture. Il n'existe aucune clôture de séparation, aucune borne apparente ; cependant chaque habitant du faubourg y a sa part déterminée, distincte, qui ne dépasse guère généralement une